

UN HASTA SIEMPRE Y MUCHAS GRACIAS**El adiós a Carlitos López Escrivá**

Esta historia tiene más de treinta años y muchísimos capítulos, un montón de gente que seguramente lo recuerda, pues es parte de muchas vidas de nuestra ciudad y de quién sabe donde.

Hoy nos toca despedir a un compañero, un amigo, un padre y seguramente todos quisiéramos decir y contar un sin fin de vivencias que nos ponen muy cerca de él.

Un hombre que supo contagiarnos su espíritu aventurero y alocado, su garra y tesón, su corazón, y que nos transmitió a todos la misma filosofía que él tenía: el rugby.

Todos, pero absolutamente todos los que amamos este deporte en Mercedes, estamos marcados con su fuego. Todos no dejamos de recordar cuando de chicos (y de grandes también) los sábados o domingos a la mañana sonaba el teléfono o tocaban a la puerta de nuestra casa, o entraba Carlitos a nuestra pieza y nos despertaba para que nos levantáramos y fuésemos a jugar. Nos miraba y nos decía "ehhhh, viejo, arriba que tenés un compromiso con tus compañeros". Se daba vuelta y se alejaba con su caminar pausado. Nosotros lo mirábamos y, quien sabe por qué, pero nos levantábamos y lo acompañábamos.

Y de a poco fue logrando lo que añoraba. De a poco fue llenándonos de rugby. De a poco fue mostrándonos y enseñándonos lo que esto era, lo que él sentía y lo que ponía día a día.

Juntó granito por granito, nunca bajó los brazos. Siempre insistió, hasta el último

día, que el camino era este, que los sueños pueden ser realidad, que lo que uno quiere puede ser alcanzado, con trabajo, con esfuerzo y sin bajar los brazos.

Nos llenó de rojo y amarillo, nos enseñó a forjar y a amar nuestra camiseta, a desvirtuarnos por nuestro club, a dejar de lado cosas importantes de nuestras vidas y volcar nuestros esfuerzos por un sueño. Un sueño que era de él, pero que convirtió en NUESTRO.

Antes, hoy y para siempre, seguramente en el momento más importante de nuestro deporte, cuando estemos por entrar a una cancha y los quince nos abracemos y nos conformemos en uno, y contagiemos nuestras ganas y sentimientos llenándonos el espíritu, ahí va a estar Carlitos.

Queremos homenajear también a su familia; a Beba su esposa, a María, Sergio, Damián y Diego, sus hijos, y a todos sus nietos, porque gran parte del tiempo que nos dedicó a nosotros, se los quitó a ellos, y tengan bien claro que valió la pena.

Esto es lo poco que vamos a compartir con ustedes, todo lo demás, que es muchísimo, no se lo imaginan. Lo vamos a guardar donde nosotros lo sintamos: Algunos en sus recuerdos, otros en sus corazones, y muchos otros, más adentro, allá donde no se olvida, bien adentro de nuestro espíritu. Y seguramente durante el resto de nuestras vidas nos sentiremos en nuestro club, en cualquier momento y lo recordaremos por siempre.

MUCHAS GRACIAS CARLITOS LÓPEZ ESCRIVÁ.